LES MATHEMATIQUES COMPLEMENTAIRES EN TERMINALE

Bonjour à tous ! Je m'appelle Zoé Jonot, je suis en TG1 et aujourd'hui je vais vous parler de mon expérience avec le choix des maths complémentaires.

Tout d'abord, il faut savoir que je n'ai pas continué les mathématiques l'année dernière. Disons que j'étais plus orientée vers les matières littéraires. Mais un des CPE du lycée m'a gentiment recommandé de suivre les mathématiques complémentaires pour ma dernière année. Je souhaite devenir psychologue et les mathématiques (dont les statistiques) sont présentes au fil des études psychologiques.

Les seules fois où j'ai poursuivi les mathématiques étaient en classe de seconde. Compte tenu de mes résultats peu brillants j'ai décidé d'arrêter.

Voici les raisons pour lesquelles les mathématiques complémentaires sont une bonne alternative :

- Nous avançons à notre rythme contrairement à un cours traditionnel
- Cela nous sera utile pour nos études PostBac
- Il n'y a pas d'épreuves de maths à la fin de l'année
- Le travail de groupe est valorisé

Pour ma part, les mathématiques complémentaires me plaisent plutôt bien même si parfois je fuse devant certaines formules... Mais ce n'est pas pour autant que je laisse tomber... Je reste accrochée malgré le fait d'avoir manqué un an de mathématiques.

Alors si vous aimez les mathématiques, rien ne vous empêche de foncer vers cette matière enseignée par deux professeures formidables et à l'écoute!

Et toi ça te dit de rejoindre aussi la classe de mathématiques complémentaires ?